
 

 

 

 

 

 

  

残念ながら「ほうけんぎょ」は中止になりましたが、17日(日)、 

学校運営協議会の方や PTA、おやじの会の方のご協力のもとに、 

学校に持ってきて頂いたしめ縄等を運動場で焚いて奉納しました。 

 当日は、全校の子どもたちも距離を取って見学し、竹のはじけ 

る音や炎の勢いに感動していました。 

 また、その日以降に持って来て頂いたしめ縄等は、後日、学校 

関係者のみで焚いて奉納させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 例年５年生が参加している自動車工場見学が、新型コロナ感染予防対策のために中止に

なりました。しかし、１月 13日（火）にパソコン室で、オンラインでの工場見学を実施し

ました。自動車工場から送られてくる工場の様子を見るだけではなく、子どもたちがテレ

ビ画面を通して聞きたい内容を質問すると、工場の方がやさしく答えて頂きました。学ん

だことを今後の社会科の学習に生かしていきます。 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

  １月２９日（金）に児童会選挙が行わ 

れ、来年度の新しい児童会役員が決まり 

ました。 

 新会長の野元さんは、「明るい学校に 

なるようにがんばります。」と来年度へ 

の抱負を語りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  新型コロナ感染予防のために様々な学校行事が中止になり、 

 子どもたちは寂しい思いをしていましたが、新学期、運動場 

 いっぱいの雪に恵まれました。どの子も運動場に出て、雪だ 

るま作りや雪合戦を楽しんでいました。 

 また、別の日には、１年生が、生活科で作った凧を運動場 

で飛ばしました。ここでも、子どもたちの元気な声が響いて 

いました。 

 

コミュニティスクール高田 
校長 河内 圭一 
令和３年２月１５日 

来年度の児童会の役員が決まりました。 

お知らせです。 

 

【令和３年度の新役員】 

児童会長  新 6 年生（現 5 年生） 野元 壮太 さん 
副会長   新 6 年生（現 5 年生） 鬼頭 佐和 さん 
副会長   新 5 年生（現 4 年生） 栗山 宗輔 さん 

書記    新 6 年生（現 5 年生） 谷口 和夏 さん 
書記    新 5 年生（現 4 年生） 瀨戸口眞麻 さん 

「雪だるまづくり」と「凧とばし」、楽しかった！ 

しめ縄等を焚いて奉納しました。 

オンライン（パソコン）での日産自動車工場見学 
 

二度目のしめ縄焚き 


